

Mot du directeur général – fin des classes

Vendredi, 21 juin 2024

Chers élèves, membres du personnel, parents et partenaires,

Alors que la fin des classes est arrivée, il est primordial de prendre un temps pour mettre en lumière tous les efforts et accomplissements réalisés au cours de cette année scolaire 2023-2024.

Vous êtes près de 10 000 élèves, des secteurs jeune et adulte, à avoir relevé de nouveaux défis et à avoir acquis de nouvelles connaissances. Quotidiennement, vous avez pu compter sur la bienveillance, les compétences et le dévouement des 1572 membres du personnel de notre organisation.

Pour notre centre de services, la dernière année scolaire marque le déploiement de notre Plan d'engagement vers la réussite ainsi que des projets éducatifs de tous nos écoles et centres. Étant les fruits de grands travaux de collaboration, ces outils stratégiques nous ont permis de mettre en place des actions axées sur les priorités de notre communauté telles que la réussite éducative et l'expérience-employé.

Grâce à votre engagement, le Centre de services scolaire De La Jonquière a poursuivi la mise en œuvre du travail en équipe collaborative au sein de tous ses établissements, bonifié sa démarche d'accueil et d'intégration des nouveaux employés et déployé des outils de suivi pour veiller à l'atteinte de ses objectifs. Nos clientèles de la formation professionnelle et de la formation générale des adultes ont pris de l'expansion tout comme les projets de rénovation, en cours et en développement, de nos établissements.

Chers élèves, soyez fiers de vos réussites. Un parcours scolaire n'est pas sans embûches et il est important de souligner votre résilience et votre capacité d'adaptation. Gardez en tête vos nombreux accomplissements et soyez certains que vous demeurerez notre priorité.

Chers membres du personnel, année après année, vous restez notre principal atout. Votre dévouement et votre capacité à soutenir et inspirer notre clientèle témoignent de l'importance que vous accordez à notre mission éducative. Grâce à votre excellent travail, vous êtes une force indispensable à la réussite de nos élèves.

Chers parents et partenaires, merci pour votre engagement et votre confiance envers notre centre de services scolaire. Votre soutien et votre précieuse collaboration sont des apports essentiels à notre mission.

L'année scolaire 2024-2025 s'annonce déjà bien remplie avec, entre autres, le lancement de notre marque employeur. Nous sommes impatients de voir ce que celle-ci apportera à notre organisation. Sachez que nous avons déjà hâte de vous retrouver à la rentrée et soyez assurés que nous continuerons de travailler au service de notre précieuse clientèle.

Merci et bonnes vacances à tous les membres du personnel, les élèves, les parents et les partenaires de Jonquière, Bégin, Larouche, Shipshaw, Saint-Ambroise et Saint-Charles-de-Bourget!

Votre directeur général Sébastien Malentant

testin Mal

Centre de services scolaire De La Jonquière 3644 rue Saint-Jules Jonquière (Québec) G7X 2K9 **Téléphone : 418 542-7551**

p.4270

www.csjonquiere.qc.ca